

# ZERTIFIKAT

## für die FSC® Chain-of-Custody (Produktkette)

Die TÜV NORD CERT GmbH bescheinigt die unabhängige Prüfung und die regelwerkskonforme Anwendung in Übereinstimmung mit FSC®-STD-40-004, V3-0; FSC®-STD-50-001, V2-0 für

**Gascogne Flexible Germany GmbH**  
Rurstraße 58  
52441 Linnich  
Deutschland



Geltungsbereich

## Einkauf von Papier (FSC Mix), Herstellung, Druck und Vertrieb von Papierverbunden (FSC Mix) – Transfersystem

Das Unternehmen ist berechtigt, das eingetragene FSC®-Warenzeichen für die genannten Produkte / Dienstleistungen zu nutzen.

FSC Zertifikat-Registrier-Code: TUEV-COC-001270  
TUEV Zertifikat-Registrier-Nr.: 44 751 180507

Auditbericht-Nr. 3521 8836



Zertifizierungsstelle  
der TÜV NORD CERT GmbH

Gültig von 2018-04-30  
Gültig bis 2023-04-29

Die Gültigkeit dieses Zertifikats ist unter  
[info.fsc.org](http://info.fsc.org) zu verifizieren.

Essen, 2018-04-30

Das Zertifizierungsverfahren wurde in Übereinstimmung mit den TÜV NORD CERT Audit- und Zertifizierungsverfahren durchgeführt und setzt ein jährliches Überwachungsaudit voraus. Dieses Zertifikat bleibt im Eigentum der TÜV NORD CERT GmbH und muss auf Anfrage an dieselbe zurückgegeben werden. Das Zertifikat allein ist kein Nachweis dafür, dass ein bestimmtes, vom Zertifikathalter geliefertes Produkt FSC® zertifiziert ist. Produkte, die vom Zertifikatshalter angeboten, ausgeliefert und in Rechnung gestellt werden, können nur als im Geltungsbereich dieses Zertifikates befindlich gelten, wenn eine erforderliche FSC®-Aussage der Kategorie auf den Lieferdokumenten angegeben ist.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

[www.tuev-nord-cert.de](http://www.tuev-nord-cert.de)



Akkreditiert durch ASI für Zertifizierungen nach einem freiwilligen Nachhaltigkeitsstandard



# CERTIFICATE

of achievement

## FSC® Chain-of-Custody

TÜV NORD CERT GmbH hereby certifies that an independent evaluation in accordance with FSC®-STD-40-004, V3-0; FSC®-STD-50-001, V2-0 was conducted on behalf of

**Gascogne Flexible Germany GmbH**  
Rurstraße 58  
52441 Linnich  
Germany



for the following scope:

### Purchase of paper (FSC Mix), manufacture, print and sale of multilayer technical paper (FSC Mix) – Transfer System

This company is entitled to use FSC® trademark for the above mentioned products and / or services

**FSC Certificate Registration Code: TUEV-COC-001270**

**TUEV Certificate Registration No.: 44 751 180507**

Audit Report No. 3521 8836



Certification Body  
at TÜV NORD CERT GmbH

Valid from 2018-04-30

Valid until 2023-04-29

The validity of this certificate shall  
be verified on [info.fsc.org](http://info.fsc.org)

Essen, 2018-04-30

This certification was conducted in accordance with the TÜV NORD CERT auditing and certification procedures and is subject to regular surveillance audits. This certificate remains the property of TÜV NORD CERT GmbH and shall be returned upon request. This certificate itself does not constitute evidence that a particular product supplied by the certificate holder is FSC®-certified. Products offered, shipped or sold by the certificate holder can only be considered covered by the scope of this certificate when the required FSC® claim is clearly stated on invoices and shipping documents.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

[www.tuev-nord-cert.com](http://www.tuev-nord-cert.com)



Accredited by ASI for certification against  
voluntary sustainability standards

